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COMUNE DI PALAZZOLO ACREIDE
Provincia di Siracusa

IIIA COMMISSIONE CONSILIARE

‘Riunione dei 27/1 1/2017 
fi Convocata U23/11/2017, avviso nr. <Prot. 11703

Oggetto detta discussione:
i  - Integrazione del Documento Unico di Programmazione (D.U.P.) 2017  -  2019 e degli strumenti

obbligatori di programmazione.

Atti trasmessi in data 21/11/2016 Nota nr. Prot. 11590
* »

Sono presentì/assenti:

I Consiglieri Presente
1. Allegrezza Alessandra (Presidente) X
2. Interlandi Laura (Vicepresidente)
3. Valvo Giuseppe (Componente) X
4. Cappellani Salvatore (Componente) X
5. Licitra Giulia (Componente)

Partecipa:
- Il Sindaco

Verbale della seduta
Alle ore 18;30, verbalizzate le presenze come sopra riportato, il Presidente nomina segretario 
verbalizzante il Consigliere Giuseppe Valvo e alle ore 18;31 dichiara aperta la discussione. 
Interviene il Sig. Sindaco Carlo Scibetta che in maniera dettagliata e sintetica spiega l’oggetto della 
commissione, l’integrazione del Documento Unico di Programmazione (D.U.P.) 2017 -  2019 
riguardo il “Programma Triennale delle Opere Pubbliche” e II Piano delle Valorizzazioni e

 Alienazioni.___________________________
In particolare le variazioni apportate riguardano: LAVORI DI EFFICENT AMENTO 
ENERGETICO, REALIZZAZIONE DI IMPIANTI DA ENERGIA DA FONTI RINNOVABILI 

-  CON OTTIMIZZAZIONE DEI CONSUMI ENERGETICI SUL PALAZZO MUNICIPALE; 
X. LAVORI DI EFFICENT AMENTO ENERGETICO, REALIZZAZIONE DI IMPIANTI DA 
T-L ENERGIA DA FONTE RINNOVABILE CON OTTIMIZZAZIONE DEI CONSUMI 

ENERGETICI NEL PALAZZO EX PRETURA; ADEGUAMENTO NORMATIVO, 
EFFICENT AMENTO ENNERGETICO, MESSA IN SICUREZZA, RISTRUTTURAZIONE 
REALIZZAZIONE DI IMPIANTI DA ENERGIA DA FONTI RINNOVABILI CON 

tT OTTIMIZZAZIONE DEI CONSUMI ENERGETICI DELL’EDIFICIO SCOLASTICO PAINO
fS t a c r e .
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Per finire II Sig. Sindaco conclude parlando del Piano delle Alienazioni e Valorizzazioni per quanto 
riguarda l ’aggiunta di un immobile sito in Via Roma.
Il Presidente chiede ai consiglieri presenti di esprimere parere sull’argomento:
FAVOREVOLI i Consiglieri Valvo Giuseppe e Allegrezza Alessandra, il Consigliere Cappellani 
Salvatore si riserva di parlarne in Consiglio Comunale.
La seduta viene sciolta alle ore 19,01.


